

## Weihnachtsschießen 2013

Am 05.12.2013 trafen sich die Zeidlerschützen im Zeidlerhof zum traditionellen Weihnachtsschießen. Sportleiter Richard, Jugendleiter Tommy und 3. Schützenmeister Georg bereiteten das Späßschießen vor. 29 Schützinnen und Schützen nahmen teil. Den 1. Platz in der Klasse Schützen belegte Matthias Heisler und durfte sich über einen Essensgutschein freuen. Den ausgelobten Schinken für den vorletzten Platz gewann Klaus Dorn.

Felix Rübiger entschied den Jugendwettkampf für sich und nahm dafür eine Schokoladenschachtel mit nach Hause.

Nach der Siegerehrung durch den 1. und 2. Jugendleiter saßen die Teilnehmer noch einige Zeit bei Weihnachtsmusik an den von Sonja und Renate festlich geschmückten Tischen im Vereinsheim.



Die Sieger der Jugendwertung mit 2. Jugendleiter Christian Fehler